

自分の意見を伝えることは簡単だけど、相手に理解させるために伝えるのが、ただ言うだけでは伝わらないということがわかった。でも、意見交流ができて本当に良かった。

今回の交流で様々な意見を得られたのでとても楽しかったです。また交流授業したいです。

"緊張しまくった授業でしたが、楽しかったです。

ただ読むだけならまだできるけど、質問されたら答えるのに時間がかかってしまうのでもっと喋れるようになりたい。"

"面白かったです。が、Meetだとやっぱり通信が悪くて少し大変でした。

グループに分かれるのも良いですが、今度やるのであれば、全体で挙手制にしてもやってみたいと思いました。

西表中の生徒の顔と名前が今回で一致したので良かったです。"

西表中学校の人と意見交換するときに、行き違いがあった。また、意見の理由を聞いたり、単語の意味を知ることの大切だと思いました。

クラスじゃなくて他の他校と交流することで、同じ内容を勉強したのに、沢山の違う意見があったので、とても勉強になりました。

他の学校と交流をして仲良くなる方法をしることが出来たので良かったです。

"初対面の人と話すのは嫌いだし苦手だがそれを英語で話すのはとても難しくて緊張した。だが、英語で話すのは意外と面白かった。"

"今回交流をして、とても緊張してしまっただけ、実際に、英語で人と話すと、こんな感じになると思ったので、とてもいい経験になった。

相手も、質問してくれたり、共感してくれたり、とても楽しくできた。"